

ENTREVISTA ADAM

¿Qué fue lo que más te sorprendió o llamó la atención de trabajar como instructor de vela en EE.UU.?

Lo amable que es la gente.

¿Cómo fue la experiencia de enseñar vela en un entorno diferente al de tu país?

Solo he enseñado vela en Estados Unidos, así que no puedo comparar mucho, pero si sabes hablar bien inglés, siempre te las puedes arreglar. Hay que ser muy amable y tener paciencia.

¿Qué desafíos encontraste y cómo lograste superarlos?

El estar fuera de casa, el idioma y poco más, la verdad. Simplemente tienes que espabilar y trabajar duro. Las soluciones son obvias: mejorar el inglés y aprovechar las oportunidades que los extranjeros te dan. Si trabajas bien y ven que progresas, te ayudan.

¿Cómo ha influido esta experiencia en tu carrera o en tu crecimiento personal?

Ha sido un punto de inflexión importantísimo para mí como persona, porque he mejorado en muchos aspectos.

¿Recomendarías esta experiencia a otros instructores? ¿Qué les dirías?

Sí, pero no a todos los instructores. Lo principal (si ya tienes la capacidad de ser instructor en España) es saber comunicar muy bien en inglés y conectar con las personas. Work and Sail me ha dado la oportunidad de encontrar trabajo en los Estados Unidos y de crecer tanto en el ámbito profesional como en el personal. 8/10.

Ah, sí, y no sé cómo habéis negociado los contratos con las otras personas, pero si se pudiera considerar pagar los vuelos, estaría genuinamente bien.